

Tagebuch gewählt worden. Es enthält, ohne zu sehr ins Detail zu gehen, die wichtigsten Veränderungen der Colonie, und wie sie aller Hindernisse ohngeachtet, damals emporzukommen anfängt. Verschiedene kleine Vorfälle, die einzelne Individuen angehen, wie diese sich auf ihren Reisen in Wälder verirren, in Sümpfe gerathen, und mehrere alltägliche Begebenheiten sind in der Uebersetzung weggelassen; dagegen werden unsere Leser hin und wieder Zusätze aus Hunters Reise finden, wenn Herr Tench etwa Vorfälle übersehen, oder weniger anschaulich beschrieben hatte.

Weil Herr Tench selber nicht auf der Insel Norfolk war, die dortige Niederlassung also nur gelegentlich berührt, diese indeß in genauer Verbindung mit Port-Jackson steht, so ist hier aus zwey in Capitain Hunters Journal befindlichen Berichten, das wichtigste über diese Insel und ihre Schicksale bis 1792 zusammengedrängt worden.

---